



JUEVES, 08 DE FEBRERO DE 2024



FINANZAS ECONOMÍA EMPRESAS OCIO GLOBOECONOMÍA AGRONEGOCIOS ANÁLISIS ASUNTOS LEGALES CAJA FUERTE INDICADORES INSIDE

TEMAS DE CONVERSACIÓN > INFLACIÓN EVASIÓN TRIBUTARIA EVASIÓN FISCAL CORTE CONSTITUCIONAL OPEN FINANCE ONU TGI ECOPETROL CEMENTOS ARGOS SUPER BOWL FLORES SAN VALENTÍN



ENERGÍA

Ecopetrol restableció sus operaciones en Caño Sur, tras acuerdos con las comunidades

jueves, 8 de febrero de 2024



Ecopetrol restableció sus operaciones en Caño Sur, tras acuerdos con las comunidades

Foto: Colprensa

La comunidad que desarrolló la protesta exigía el inicio de las obras de pavimentación de 43 kilómetros de la vía entre el Alto Neblinas

ALEJANDRA RICO MUÑOZ

Ecopetrol inició el restablecimiento de sus operaciones en el campo **Caño Sur**, luego de que se logrará un acuerdo con las comunidades que mantenían bloqueados desde el 2 de febrero varios puntos de la vía que comunica al caso urbano de Puerto Gaitán con la vereda Rubiales, en el departamento del Meta.

Desde el 3 de febrero **Ecopetrol**, a cargo de **Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol**, participó en las mesas de diálogo lideradas por organizaciones sociales y comunitarias de la región, junto al Viceministerio para el Diálogo Social, la Igualdad y los Derechos Humanos; la Agencia Nacional de Hidrocarburos; los representantes del gobierno departamental del Meta; y de otras empresas petroleras que operan en la zona.

La comunidad que desarrolló la protesta exigía el inicio de las obras de pavimentación de 43 kilómetros de la vía entre el Alto Neblinas y la vereda Rubiales. Como parte de los acuerdos que se lograron este jueves, se solicitará al Inviás que inicie el proceso precontractual y contractual para la pavimentación del punto 6+500, que comprende un tramo de ocho kilómetros.

Así mismo, la **Alcaldía de Puerto Gaitán** aportará **\$40.000 millones adicionales para la pavimentación de la vía**. Para este tramo, **Ecopetrol** aportará \$42.000 millones, que serán ejecutados a través de un convenio con la Alcaldía de Puerto Gaitán.

Los recursos aportados por **Ecopetrol** están enmarcados en lo dispuesto en el convenio marco suscrito en 2022, ya firmado por las partes. **Ecopetrol** propuso la conformación de un equipo técnico con la alcaldía municipal, con el fin de trabajar en un nuevo acuerdo de cooperación para la pavimentación de la vía.

Ecopetrol agradeció la mediación del ministerio del Interior, la **Agencia Nacional de Hidrocarburos**, el Instituto Nacional de Vías, la Defensoría del Pueblo, la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas, y las autoridades municipales y departamentales, que hicieron posible la firma de este acuerdo con los representantes de las comunidades.



LR MAS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Inviás
- Defensoría del Pueblo

LR MAS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Inviás
- Defensoría del Pueblo
- Asociación Colombiana de Petróleo

Administre sus temas

- Ecopetrol
- Inviás
- Defensoría del Pueblo
- Asociación Colombiana de Petróleo

Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

TENDENCIAS

- CUBRIMIENTO EN VIVO**
 Se presentan enfrentamientos fuera del Palacio de Justicia entre manifestantes y Policía
- AMBIENTE**
 Nevadas y lluvias inesperadas sorprenden en Colombia en pleno fenómeno de El Niño
- SALUD**
 El Superintendente de la Salud, Ulahy Beltrán, oficializó su renuncia a la Supersalud
- BOLSAS**
 A2censo presentará una reclamación ante el FNG tras incumplimientos de RobinFood
- HACIENDA**
 Gerente del Emisor ve riesgos en que Colombia recorte las tasas demasiado rápido
- HACIENDA**
 El Gobierno aceptó la renuncia de la directora del Invias, Mercedes Elena Gómez

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 08/02/2024
La inflación completó décimo mes consecutivo a la baja con un dato en enero de 8,35%

Solo una de las ciudades medidas por el dane mantuvo el índice de precios al consumidor, IPC, en dos dígitos, fue valledupar, que registró 10,77% anual



HACIENDA | 05/02/2024
Gobierno Petro ejecutó 88% del presupuesto de 2023, similar a la ejecución en 2022

Ejecución del Presupuesto General de la Nación, sin contar la deuda, cerró en 86% en 2023, 4pp menos que el promedio histórico



ENERGÍA | 07/02/2024
MinEnergía estableció medidas con garantías para los proyectos de energías renovables

El ministerio estableció los lineamientos para la implementación de proyectos de Fuentes No Convencionales de Energía Renovable

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



JUDICIAL
 Estos son los puntos de encuentro y los horarios de las próximas marchas de Fecode



EE.UU.
 Fox, Warner y Disney lanzarán una plataforma de streaming de deportes este 2024



DEPORTES
 Cómo prepararse para el Super Bowl, el partido que no se va a perder ni Taylor Swift



BANCOS
 Fitch espera una lenta mejora de la banca local, que tendría leves avances en cartera



JUDICIAL
 La Procuraduría confirmó suspensión de Álvaro Leyva y ordenó compulsar a la Fiscalía



EDUCACIÓN
 Los programas de fidelización, una herramienta para el ahorro de las familias en 2024



Empresas	Empresarial		Términos y Condiciones
Finanzas	Especiales	Eventos	Política de Tratamiento de Información
Indicadores	Finanzas Personales	Globeconomía	Política de Cookies
Internet Economy	Infraestructura	Inside	Superintendencia de Industria y Comercio
Podcast	Obituarios	Ocio	
	Responsabilidad	Salud Ejecutiva	
	Social		
Sociales	Videos		

PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co empresas.larepublica.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com
colombiapotenciaenergetica.com casosdeexitoabogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

**Organización Ardila
Lülle - oal.com.co**